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РЕФЕРАТ 
 
 

Дипломная работа: 81 с., 18 рис., 17 табл., 15 источников, 8 
приложений 

С#, АВТОМАТИЗАЦИЯ, БИЗНЕС-ПРОЦЕССЫ, ТРЕНИНГ, 
ИНФОРМАЦИОНАЯ СИСТЕМА, МОДЕЛИРОВАНИЕ, 
ПРОЕКТИРОВАНИЕ, РАЗРАБОТКА, КОНТРОЛЬ ОБУЧЕНИЯ, ОБУЧЕНИЕ 
ПОТЕНЦИАЛЬНЫХ СОТРУДНИКОВ, LMS-СИСТЕМЫ. 

 
Объектом данного исследования является Иностранное Общество с 

Ограниченной Ответственностью «Эксадел».  
Предмет разработки – система контроля обучения потенциальных 

сотрудников.  
Целью данной дипломной работы является автоматизация контроля 

обучения потенциальных сотрудников в ИООО «Эксадел».  
Методы исследования: общенаучные методы исследований: 

диалектические, системные, аналитические, статистические и 
маркетинговые.  

Исследования и разработки: рассмотрены понятие, функции и способы 
организации обучения и его контроля, необходимость автоматизации 
контроля обучения, этапы разработки информационной системы; сущность, 
характеристики, классификация и функционирование систем контроля 
обучения, проведен сравнительный анализ данных систем. Также проведен 
расчет экономической эффективности от внедрения информационной 
системы.  

Технико-экономическая и социальная значимость проведённого 
исследования заключается в том, что применение его результатов на 
практике может автоматизировать контроль обучения, оптимизировать 
работу преподавателей, а также повысить экономическую эффективность 
деятельности предприятия.  

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней материал 
правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 
заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.  

Результатом данной работы является автоматизация контроля обучения 
потенциальных сотрудников, нацеленная на оптимизацию работы 
подразделения образования . 

 
 

 

  



ABSTRACT 
 
 
Thesis: 81 p., 18 figures, 17 table, 15 sources, 8 app. 
C#, AUTOMATION, BUSINESS PROCESSES, TRAINING, 

INFORMATION SYSTEM, SIMULATION, DESIGN, DEVELOPMENT, 
CONTROL OF EDUCATION, TRAINING OF POTENTIAL EMPLOYEES, 
LMS-SYSTEMS. 

 
The object of this study is Foreign Limited Liability company «Exadel».  
The subject of development is the system of training control of potential 

employees.  
The purpose of this thesis is the development of an information system for 

control of training of potential employees in FLLC «Exadel».  
Methods of research: general scientific methods of research: dialectical, 

system, analytical, statistical and marketing.  
Research and development: the concept, functions and methods of 

organizing training and its control, the need for automation of training control, the 
development stages of the information system; essence, characteristics, 
classification and functioning of training control systems, a comparative analysis 
of such systems is carried out. The calculation of economic efficiency from the 
introduction of the information system was also carried out.  

The technical, economic and social significance of the research is that 
application of its results in practice can automate training control, optimize the 
work of teachers, and increase the economic efficiency of the enterprise.  

The author of the paper confirms that the material in it correctly and 
objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowings 
are accompanied by references to their authors.  

The result of this work is automation of training control of potential 
employees, aimed at optimizing the work of education units . 

 
 
 
 
 
 

  


